



Este boletín es parte del Proyecto de Educación a Distancia de la Universidad de los Andes, financiado por el Ministerio de Educación de Chile. Compartiremos los **avances del proyecto**, promoveremos **buenas prácticas en educación en línea** y las **tendencias** que existen en el mundo de la educación a distancia. Queremos llevar el sello UANDES a la educación a distancia. **Te invitamos a ser parte de este compromiso e ir por más.**



Enseña con estilo en Canvas: reinventando el aspecto de la sala de clases *online*

Si bien en esta pandemia hemos visto cómo las relaciones personales entre profesores y estudiantes se han visto en jaque, así también sucede con la calidad de la docencia cuando los profesores nos centramos en adaptar fría y lógicamente nuestras clases presenciales a un computador. En ese sentido, nuestra obligación docente nos obliga a ir un paso más allá: conocer la mejor manera de enseñar en ambientes virtuales. Hay que preguntarse ¿qué mejor que recurrir a lo emotivo, a lo divertido y a la estética en el diseño de nuestra asignatura? Este tema es abordado por Marianne Berkhoff, subdirectora de Tecnología Docente del Centro de Innovación Docente de la UANDES en el libro "Educación: enciende una nueva forma de enseñar".

[Leer Artículo](#)



Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales UANDES implementa Respondus y Unicheck para que los alumnos rindan evaluaciones *online*

Al comienzo de la pandemia, los académicos de la Facultad empezaron a investigar sobre distintas herramientas que permitieran asegurar la validez de las respuestas de los alumnos en modo online. Se implementó un plan piloto con Respondus y Unicheck, y como la respuesta fue positiva, comenzaron su implementación gradual durante el segundo semestre del año pasado. Este año se ha aplicado de forma mucho más intensiva, ya que requería una curva de aprendizaje por parte de los docentes y de los alumnos.

Ambos programas funcionan con un motor de inteligencia artificial, analizando cómo los estudiantes rinden una prueba de forma remota y también el origen de los contenidos entregados en los trabajos.

[Leer Artículo](#)



Seminario "*Designing Better Courses: Blending the Best of Pre -and Post- Pandemic Pedagogy*" (21 de julio, 11:00 am)

Robert Austin, profesor de Sistemas de Información en *Ivey Business School* y miembro de *Harvard Medical School*, hablará sobre cómo diseñar y estructurar cursos para combinar las mejores características del aprendizaje pre y post pandemia, y mejorar la experiencia de clase para estudiantes e instructores.

[Más Información](#)



Participa en el Concurso de Incentivos para la Innovación Metodológica de Asignaturas (CIIMA)

El objetivo del CIIMA es incentivar a los profesores a que desarrollen iniciativas para aplicar cambios metodológicos en su asignatura, con miras a mejorar el aprendizaje de sus estudiantes, hacer más eficaz su docencia, e influir en sus pares docentes y en la comunidad universitaria en general. Te invitamos a postular en este segundo llamado abierto **hasta el martes 20 de julio.**

[Más Información](#)



Contáctenos en el correo cid@uandes.cl